

La Bolivie juge inacceptables les sanctions unilatérales



Photo: Prensa Latina

La Havane, 14 déc. (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a qualifié ce mardi d'inacceptables les sanctions unilatérales qui limitent le développement des peuples, surtout en pleine crise sanitaire mondiale.

«L'imposition de mesures coercitives unilatérales, d'embargos, de blocus économiques et de sanctions est inacceptable dans n'importe quel contexte, mais surtout en période de pandémies», a souligné le président bolivien dans son discours lors du Sommet de l'ALBA-TCP.

Il a ajouté que ces mesures mettent en danger les populations de ces pays en tronquant leur droit au développement durable.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279819-la-bolivie-juge-inacceptables-les-sanctions-unilaterales>



Radio Habana Cuba